



## WILD WATCH PERU

### Manu Reserved Zone Express 6 Days

¡Bienvenido a la increíble exploración de 6 días del Parque Nacional Manu! Esta es una oportunidad increíble para explorar la selva tropical más grande y con mayor biodiversidad del mundo. También es el hogar de algunas de las especies más emblemáticas y en peligro de extinción del mundo, como el jaguar, la nutria gigante de río y el oso hormiguero gigante. En esta exploración de 6 días, podrás experimentar la belleza y la diversidad del Amazonas en todo su esplendor. Desde caminatas por la exuberante jungla hasta observar de cerca la vida silvestre y aprender sobre los pueblos indígenas, esta seguramente será una aventura inolvidable. ¡Así que prepárate para un viaje de descubrimiento único en la vida!

#### DIA 1

##### Cusco—Guadalupe Lodge

Después de recogerlo en Cusco, el inicio del Camino del Manu pasa por numerosos valles secos del interior de la montaña y pueblos pintorescos. Esto le brinda una descripción general rápida de los estilos de vida y la ropa colorida de los lugareños. Una breve escala en Ninamarca le dará la posibilidad de explorar las tumbas preincas dentro de este sitio arqueológico. El camino incluye varias paradas, para que puedas disfrutar viendo los paisajes circundantes que varían desde altas montañas hasta bosques húmedos. La siguiente parada será en el pueblo de Paucartambo, que cuenta con un hermoso puente colonial arqueado.

A partir de Paucartambo la altitud irá aumentando y el escenario poco a poco se irá envolviendo en una neblina nubosa. El camino lo lleva al paso de Acjanaco que es la entrada principal al Parque Nacional del Manu. Una vez cruzado el paso Acjanaco (3550 m / 11,647 pies), el entorno cambia dramáticamente de valles secos a valles húmedos. ¡No te pierdas la espléndida vista cuando miras hacia las tierras bajas! El exuberante y brumoso bosque nuboso rodeado de enormes rocas y cascadas es quizás el tipo de bosque tropical más frágil y amenazado.

En un entorno así, lleno de líquenes y suelo cubierto de musgo, el objetivo principal será observar aves. Tendrá la oportunidad de contemplar una gran variedad de aves, desde el ave nacional peruana hasta el gallito de las rocas andino de color rojo brillante, si tiene suerte, los monos lanudos. El camino bajará hasta el albergue Guadalupe (560 m./1837 pies). Alojamiento en Guadalupe Lodge (baños privados, duchas con agua caliente, WIFI). Al llegar a la propiedad, podrá explorar un sendero circular que atraviesa el bosque pantanoso en busca de monos capuchinos y nocturnos y encontrar interesantes actividades de aves antes del anochecer como guacamayas azules y amarillas, pájaros carpinteros, oropéndolas, entre otras.

#### DIA 2

##### Guadalupe Lodge - Boca Manu - Casa Matsiguenga



## WILD WATCH PERU

Salimos lo más temprano posible hacia el puerto de Atalaya para embarcarnos en nuestra lancha a motor (techada para evitar lluvias y rayos de sol repentinos) así apreciaremos la vista de cómo dejaremos atrás la montaña andina y nos sumergiremos en la densa selva tropical, increíble. vistas del río fluyendo hacia el horizonte y poco a poco las montañas desapareciendo y mucho más planas de bosque siempre verde, podrás observar infinidad de coloridas aves como; guacamayas, loros, tucanes, caciques, oropéndolas, la navegación es por la cuenca baja del río Alto Madre de Dios, esta ruta de viaje brinda buenas posibilidades para observar alguna fauna interesante como; capibaras, monos, etc. Después de aproximadamente 5 horas de viaje en bote, llegaremos a la confluencia con el río Manu, nos detendremos brevemente en la estación de guardaparques de Limonal para registrarnos. Luego viajaremos río arriba y buscaremos diligentemente cualquier señal de Jaguar, aun así, solo hay una pequeña posibilidad, pero este río es quizás el mejor lugar para encontrar este magnífico mamífero, con solo unas pocas curvas río arriba el entorno cambiará, habrá órdenes de magnitud más para observar, desde cientos, si no miles de golondrinas y mariposas, cada banco de arena está ocupado por algo interesante. Llegaremos al albergue Casa Matsiguenka (antes del anochecer), que está apartado a poca distancia del Río Manu en el corazón del Parque Nacional Manu y nos quedaremos el siguiente par de noches. \*Las caminatas nocturnas son opcionales y dependen de los deseos de los viajeros.

### DIA 3

#### Casa Matsiguenka (Lake Exploration, Trails, Macaw Clay Lick)

Tendremos la mejor parte para disfrutar del desierto de Manu, por la mañana exploraremos la cocha Salvador famosa por su población de nutrias gigantes que generalmente se reproducen allí, se pueden ver en diferentes momentos del día, y esta es Estos carnívoros gregarios y juguetones pasan gran parte de su tiempo pescando o jugando en cualquier lado del lago o simplemente tomando un baño de sol sobre sus troncos muertos favoritos. Tendremos acceso a un catamarán flotante (dos grandes canoas unidas por tablas de madera) con sillas preparadas para observar aves y fauna (lo que hace que remar por el lago sea fácil y cómodo. Además de buscar nutrias gigantes de río, tendrá la oportunidad de ver muchas de las especies que bordean el lago, incluidos los fabulosos Hoatzin, Agami y garzas, interesantes aves rapaces, coloridas guacamayas oropéndolas y caciques.

Simplemente flotar alrededor del lago será uno de los placeres del viaje, en el bosque circundante. En el lago también buscaremos más especies de monos, como el capuchino de frente blanca y el tití pigmeo. Además del lago, el bosque alrededor del lago Salvador y el albergue son algunos de los mejores bosques tropicales amazónicos que hemos visto, y son agradables. Red de senderos nos permite caminar tranquilamente por senderos planos el resto del día. Durante el mediodía exploraremos la tierra firme.

La ruta nos lleva a través del bosque “Terraza Forest” que es el hábitat de la nuez de Brasil (*Bertholletia excelsa*) entre otras especies de. Los árboles a medida que se adentra en el corazón del bosque también es un excelente lugar para encontrarse con tropas de monos, llegaremos a la collpa de guacamayos que atrae a las guacamayas rojas y verdes. Visitar esta collpa también es siempre un gran punto culminante del viaje. Pernoche: albergue Casa



## WILD WATCH PERU

Machiguenga. (Tenga en cuenta que el horario para visitar la laguna del Salvador en este día está sujeto a disponibilidad)

### DIA 4

#### Casa Machiguenga– El Dorado Lodge

Esta mañana abordaremos nuestro bote y comenzaremos el viaje por el Río Manu. En el camino pasaremos por el inicio del sendero del Lago Otorongo Oxbow, donde podremos caminar por su interior pristino y tener una idea de cómo se ve el bosque por dentro, existe una red de senderos que permite visitar una torre de dosel que tiene vista al lago y los pantanos y algunas otras plataformas de madera para observar la vida silvestre acuática y los caimanes. Esta sección del bosque también alberga uno de los árboles de ceiba más grandes; los visitantes pueden caminar cerca de su sistema de raíces para ver su enorme tamaño.

También tendremos acceso y veremos brevemente la selva virgen. El regreso al viaje en barco será muy emocionante, con mucha actividad de aves en los numerosos bancos de arena y tortugas de cuello lateral tomando el sol en los troncos. Esta será nuevamente otra oportunidad para echar un vistazo al magnífico Jaguar. Después de aproximadamente cuatro horas llegaremos a la estación de guardaparques de Limonal para registrarnos y hacer una breve parada para ir a baños. El almuerzo se servirá en el barco y llegaremos al Dorado Lodge a media tarde para tener tiempo suficiente para explorar los alrededores, caminata nocturna disponible según los deseos del grupo.

### DIA 5

#### El Dorado Lodge - Guadalupe Lodge

Esta mañana tendremos la oportunidad de visitar la Collpa de Guacamayos que se encuentra en las cercanías del albergue, podrá ver como muchos guacamayos, loros y periquitos de tamaño mediano se reunirán para comer algunos minerales del suelo desnudo, navegaremos por las aguas claras y trenzadas de la parte superior de Madre de Dios por la mañana mientras comenzamos nuestro viaje de regreso de cinco horas a Atalaya. Esta es la última oportunidad de observar el capibara, el roedor más grande del mundo.

Estaremos muy atentos a las aves rapaces, ya que hemos visto numerosos milanos, así como aves divertidas como buitres y águilas. Continuaremos navegando por el alto río Alto Madre de Dios y nuestra reintroducción a la civilización en Puerto Atalaya, luego de una hora de transporte terrestre llegamos al Guadalupe Lodge y tendremos tiempo para una caminata nocturna por la zona.

### DIA 6

#### Guadalupe Lodge – Cusco

Una caminata matutina antes del desayuno para explorar el bosque piedemonte en busca de monos lanudos y capuchinos, podrá encontrar algunas aves emblemáticas de la selva amazónica como guacamayas, tucanes, pájaros carpinteros, etc. La ruta de caminata es circular, luego le permitirá explora las cuevas y cañones para ver animales que solo viven en la



## WILD WATCH PERU

oscuridad, escorpiones araña y diferentes especies de murciélagos.

Se necesitan linternas A tu regreso, tu sabroso desayuno estará listo, luego tendrás que empacar y comenzar a emprender el camino nuevamente para Cuzco. El camino de regreso brindará más oportunidades para vislumbrar más animales y descubrir la vida silvestre del bosque nuboso y tener vistas impresionantes del exuberante bosque nuboso con cataratas y cascadas. La llegada a Cusco deberá ser alrededor de las 4 pm. \*\* Por favor si necesita llegar antes a Cusco háganoslo saber.

### Inclusiones

- Actividades enumeradas en el programa
- Almuerzo
- Alojamiento Casa Matsiguenka Noche
- Bolsas de lona para reempacar
- Noche en El Dorado Lodge
- Guía de habla inglesa
- Botiquín de primeros auxilios (antiveneno)
- Trastero gratuito en Cusco
- Guadalupe Lodge (WiFi, Duchas Privadas, Agua Caliente)
- Boleto para la Collpa de Guacamayos
- Comidas (según itinerario)
- Entradas al parque
- Agua purificada para recargar
- Botas de goma
- Traslado en Ciudad, Aeropuerto, Estación de Autobuses.
- Transporte (Minivan o SUV con aire acondicionado)

### Exclusiones

- Bebidas alcohólicas
- Binoculares (Disponibles para alquilar)
- Desayuno del primer día
- Habitación privada para persona sola
- Ingreso a los baños termales